
SP Fraktion, Gaida Löhr, 0062
Anfrage:
Brandru¡ne an der Kernmattstrasse - wie lange
noch?

Vor einem Jahr hat es an der Kernmattstrasse gebrannt

Mehr als ein Jahr später erinnert uns die Brandruine immer noch an dieses
Ereignis.

Da das Gebäude der Gemeinde Binningen gehört, bitten wir den
Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Pläne hat der Gemeinderat mit dieser Liegenschaft ?

2. Wie weit ist die Umsetzung dieser Pläne bereits gediehen?

Binningen, den 20. September 2017
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